

22 DE FEBRERO DE 2008

### MAL ACUERDO

**Un mal acuerdo para todos y cada uno de nosotros.** Es lo que piensa APLI del pacto alcanzado entre la Dirección de la CRTVE y los sindicatos CCOO y UGT en la reunión mantenida este 21 de febrero y que supone la desconvocatoria de la Huelga.

**El acuerdo nos parece escaso e insuficiente porque:**

1. No recoge los puntos exigidos ni da solución satisfactoria a las demandas planteadas.
2. De la subida salarial del 3% propuesta inicialmente por la Dirección, se ha pasado tan sólo al 3,35%, muy alejado del IPC real, con lo que no soluciona el problema económico de los trabajadores. Además, excluye de la subida: las dietas, el kilometraje y las comidas.
3. La planificación de incorporación de los aprobados en la Convocatoria se retrasa en exceso y no se produce la necesaria cobertura de vacantes en la estructura territorial, dejando en precario a las Emisoras y Centros Territoriales.
4. La apertura de la negociación del I Convenio Colectivo de la Corporación no se producirá hasta el mes de junio de 2008, dilatando en exceso un proceso que consideramos urgente.

APLI ha mantenido en todo momento la misma postura en la reunión anual de delegados, en las asambleas de trabajadores y en las reuniones mantenidas entre el Comité de Huelga y la Dirección.

**Aunque consideramos que no es momento para polemizar con los compañeros de otras formaciones sindicales, que sólo beneficiaría a esta Dirección que ha apostado por recortar nuestros derechos como trabajadores, TENEMOS QUE MANIFESTAR NUESTRO MÁS PROFUNDO DESACUERDO.**

**Como los trabajadores de RTVE son personas adultas, les recomendamos que lean detenidamente las actas de las reuniones del Comité de Huelga que están en la página [www.apli.net](http://www.apli.net) y que cada uno extraiga las conclusiones que estime oportunas.**



**¡POR TU FUTURO!**

**¡AFILIATE!**

**¡HAZTE OIR!**